

医療機関と提携し社員向け抗体検査を開始 — 独自ルートで調達した抗体検査キットをいち早く社員向けに —

戸田建設（株）（社長：今井雅則）は、新型コロナウイルスに対する緊急事態宣言解除後も長期的な対応が予想されるなかで、福利厚生の一環として首都圏を中心に希望する社員とその家族を対象に抗体検査を実施することと致しました。



写真1 検査キット



写真2 検査の様子

医療法人社団躍心会（理事長：高田了也）^{※1}のご協力のもと、同会指定の病院に当社が調達した抗体検査キット（Boson Biotech Co., Ltd.（ボソン社）製、中国廈門市）を提供し、その病院にて検査を希望する社員・家族が検査を受ける仕組みとしました。対象は首都圏に勤務する社員とその家族で、5月26日より開始しました。現時点において日本の民間企業でこのような対応を行っている例は、かなり少ないものと考えています。また検査キットを当社が調達していることから、社員は一般的な検査料金より割安で受けられるようにしています。

新型コロナウイルス抗体検査は、被検者の「既感染」の有無を確認できるだけでなく、ウイルス感染初期に体内で生成されるIgM抗体も検出することができ、検査結果は5分程度で判明します。抗体検査の結果IgM陽性と判定された場合には、症状も含めた医師の判断のもとグローバルヘルスケアクリニック（院長：水野泰孝）^{※2}と連携し、抗原検査を実施できる体制も整えています。

今回は1,000キットを用意しましたが、希望者数の推移を見ながら、対象を全国のグループ会社社員とその家族へ広げていく予定で、社員が少しでも安心して働くことができるようサポートしていく考えです。今後も、ウイルス感染の防止及び拡大阻止に向けた施策を展開してまいります。

※1 医療法人社団躍心会 理事長：高田了也 <https://www.yakushinkai.com/>

※2 グローバルヘルスケアクリニック 院長：水野泰孝 <https://ghc.tokyo/>